PROJET PASSERELLE

Le mois de juin se termine et, comme à l'accoutumée, a lieu la fameuse journée passerelle. A cette occasion les enfants de grandes sections se sont rendu à l'école élémentaire des Vergers afin de visiter leur futur périscolaire. Ils ont ainsi pu découvrir le fonctionnement, les animateurs et surtout leurs futurs camarades de jeu. Le passage au CP représente une étape importante dans la vie d'un enfant, c'est pourquoi cette journée est essentielle afin de préparer au mieux cette transition. Durant ce mois, les quelques jours de beau temps ont donné la possibilité aux enfants de laisser leur créativité s'exprimer afin de garnir le sol de la cour de dessins à la craie.

